



Rechercher un article

OK

ABONNEMENT | PETITES ANNONCES | SERVICES | CONTACT |
FAITS DIVERS SOCIÉTÉ LOISIRS SPORT POLITIQUE MUNICIPALES 2014 VIE ASSOCIATIVE

Accueil > Société

Les Andelys/Cuverville/Fresne-l'Archevêque : La résistance monte en puissance contre l'extension de la plate-forme de compostage

Dernière mise à jour : 25/02/2014 à 09:21

J'aime Partager 0 Twitter 1 g+1 0

La salle des fêtes de Fresne-l'Archevêque affichait complet pour l'occasion

Près d'une centaine de personnes avait répondu à l'invitation de l'Association de Défense de la Vallée du Gambon (ADVG), l'autre samedi après-midi, pour débattre de l'extension de la plate-forme de compostage Terralys de Cuverville et de ses épandages sur vingt-neuf communes environnantes. Guy Burette, le maire, avait accepté de mettre la salle des fêtes à disposition.

Après la présentation du projet par Philippe Brière et l'explication des risques sanitaires par Serge Grunberg venu apporter son éclairage de chimiste, Marc Richard et François Huvé ont expliqué leurs démarches vers les maires et autres élus concernés. Puis Jean-Paul Boxberger a mené des débats qui ont été très animés.

De nouveaux témoignages sur les mauvaises odeurs dues à l'installation existante, ont montré l'inquiétude des riverains sur la dégradation de leurs conditions de vie sur laquelle Joëlle Weeks a été parmi les premiers à alerter.

Une dizaine d'agriculteurs ont exprimé leur refus que leurs terres servent d'exutoires aux déchets et soient dévalorisées.

La demande que les collectivités locales prennent position a été forte. L'assemblée semblait très motivée pour faire augmenter rapidement le nombre de signatures sur la pétition qui avoisinerait les 500. L'ouverture récente d'un blog (<http://asvg.over-blog.com>) devrait y contribuer.

Abonnez-vous

Zoom sur le web

Curated by Limpartial

[Vos réactions] La cigarette électronique reculer le tabagisme en France



À FEUILLETER

“

Les opposants communiquent

“Dans son courrier aux maires concernés par la plate-forme et l'épandage de lixiviats et de compost non conforme, le préfet les invitait à informer les habitants sur l'enquête au-delà de l'affichage légal et à solliciter l'avis de leurs conseils municipaux sur ce dossier. À notre connaissance, aucune mairie n'a fait l'information demandée. Certaines communes n'ont pas rendu d'avis, plusieurs ont donné un avis défavorable, d'autres favorables. Le conseil municipal des Andelys, comme chacun a pu le suivre dans les journaux, a inversé sa position suite à une étude approfondie. Plusieurs maires nous ont dit avoir changé leur opinion personnelle et certains commencent visiblement à l'envisager. Notre député Franck Gilard est en train d'étudier le dossier. Frédéric Duché conseiller général a voté contre ce projet avec la ville des Andelys et confirme sa position. Nous devons saisir Jacques Poletti dont le canton est aussi concerné. Nous demandons que tous nos élus expriment maintenant rapidement leur position pour que le préfet prenne une décision qui ne soit pas à l'encontre d'une majorité, voir de la quasi-totalité de la population et de ses représentants. Nous souhaiterions aussi connaître la position de la chambre d'agriculture, qui ne semblait pas avoir été informée du projet.” L'Association de Défense de la Vallée du Gambon ”

jpgoss

Nous contacter

Tags : Association de Défense de la Vallée du Gambon - déchets - épandage - pollution - terralys

Sur le web: La plate-forme bitcoin MtGox aux abonnés absents



L'Impartial (Eure)
J'aime

3 901 personnes aiment L'Impartial (Eure).

Module social Facebook

PETITES ANNONCES

Immo	Auto	Bonnes affaires
------	------	-----------------

monhebdoinmmo.fr

annonces près de vous

te maison, Les An-
rs - 27, 154 600 €
come est une ligne
design extérieur...

te maison, Les An-
rs - 27, 169 500 €
u terrain dans lotisse-
ent viabiliséLe...

toutes les annonces
tre annonce